
Programme Start – Dispositif Fellowships 2026

Appel à candidatures « Bourses de master – Réseau International »

Offres de stage – Site Partenaire ANRS MIE Brésil

Une offre de stage est proposée dans le cadre du partenariat « **Site partenaire ANRS MIE Brésil** ».

Offre de stage BR_01

Titre / Sujet du stage : Diagnostic et prise en charge de la tuberculose pédiatrique en Afrique subsaharienne. Contributions de la recherche en implémentation.

Institution de rattachement du/de la stagiaire : Université de Bordeaux

Laboratoire / Equipe : Equipe GHiGS (Global Health in the Global South), U1219 Inserm, EMR271 IRD

Pays : France

Responsable scientifique (tutrice) : Dr Joanna ORNE-GLIEMANN (chercheuse en santé publique/sciences sociales, PhD, HDR)

Lieu du stage : Equipe GHiGS, Bordeaux, France

Disciplines / domaines du stage : acceptabilité ; faisabilité ; diagnostic ; traitement ; tuberculose pédiatrique ; Afrique sub-saharienne ; méthodes mixtes

Objectifs du stage : évaluer l'acceptabilité et la faisabilité de différentes approches/méthodes diagnostiques et de prise en charge pour la tuberculose pédiatrique en Afrique sub-Saharienne

Projets associés au stage : Le stage proposé s'inscrit dans une démarche de (i) consolidation de l'évidence accumulée au cours des projets TB-Speed (Unitaid), Decide TB (Horion Europe – EDCTP) et eHealth4ChildTB (L'Initiative) et (ii) réflexions menées dans le cadre de l'[Action Coordonnées Tuberculose de l'ANRS MIE \(Working group 1 : Tuberculosis in mothers and children\)](#).

Description du stage :

L'équipe GHiGS, un des acteurs clefs du réseau du Site partenaire Brésil, est une équipe interdisciplinaire de recherche en santé publique qui a pour objectif, avec les chercheurs, les populations et décideurs des pays à revenu faible ou intermédiaire, de :

- 1) produire des données sur les maladies affectant ces pays – leur épidémiologie, facteurs de risque et conséquences multi-dimensionnel(le)s et multisectoriel(le)s ;
- 2) concevoir et évaluer des interventions innovantes au niveau individuel et populationnel, qui soient efficaces, acceptables, faisables, équitables et durables, contribuant à l'avancement de la santé mondiale.

L'équipe GHiGS conduit des recherches dans 5 axes : i) grandes pandémies (VIH, tuberculose, malaria, hépatites virales et infections sexuellement transmissibles) ; ii) maladies infectieuses émergentes (MIE) ; iii) santé materno-infantile (SMI) ; iv) maladies non transmissibles (MNT) ; et v) modèles de soins, mise en œuvre et systèmes de santé.

Le stage proposé s'inscrit à cheval sur les axes i) grandes pandémies et v) mise en œuvre. Il s'agira de mener des analyses par des méthodes mixtes sur des données qualitatives et quantitatives, de recherche sur la mise en œuvre (ou recherche en implémentation), collectées dans le cadre des projets TB-Speed, Decide TB et/ou eHealth4ChildTB sur le diagnostic de la tuberculose pédiatrique dans des pays d'Afrique sub-Saharienne (focalisant l'analyse sur les cas de la Côte d'Ivoire, Mozambique, Zambie).

Profil de candidat.e attendu :

- **Profil / Formation :** professionnel.le de santé intéressé.e par la recherche en sciences sociales et en implémentation et les méthodes mixtes quantitatives et qualitatives
- **Type de master à envisager dans le cadre de la bourse pour l'année universitaire 2026-2027 :** master 2 de santé publique ou sociologie
- **Langues parlées :** portugais et anglais ; français est un avantage
- **Techniques / Outils avec niveau de maîtrise :** analyse thématique d'entretiens qualitatifs
- **Logiciels informatiques avec niveau de maîtrise :** R pour les analyses quantitatives ; NVivo pour les analyses qualitatives
- **Savoir-être :** curiosité, autonomie, rigueur, précision
- **Disponibilités (période de stage) :** à ajuster en 2027 selon l'agenda du/de la candidat.e

Start Programme – Fellowships scheme 2026

Call for applications "Master's grants – International Network"

Internship offer – ANRS MIE Partner Site Brazil

One internship offer is published as part of the “**ANRS MIE Partner Site Brazil**” partnership.

Internship offer BR_01

Internship title / subject: Diagnosis and management of paediatric tuberculosis in sub-Saharan Africa. Contributions from implementation research.

Internship host institution: University of Bordeaux

Laboratory / Team: GHIGS Team (Global Health in the Global South), U1219 Inserm, EMR271 IRD

Country: France

Scientific supervisor (tutor): Dr. Joanna ORNE-GLIEMANN (Public Health / Social Sciences Researcher, PhD, HDR)

Internship site: GHIGS team, Bordeaux, France

Disciplines / Areas of training: acceptability; feasibility; diagnosis; treatment; paediatric tuberculosis; sub-Saharan Africa; mixed methods

Objectives of the Internship: to evaluate the acceptability and feasibility of different diagnostic and management approaches/methods for paediatric tuberculosis in sub-Saharan Africa.

Projects associated with the internship: The proposed internship is part of (i) the consolidation of evidence accumulated through the TB-Speed (Unitaid), Decide TB (Horizon Europe – EDCTP), and eHealth4ChildTB (L'Initiative) projects, and (ii) ongoing reflections within the [ANRS MIE Coordinated Action Tuberculosis \(Working group 1: Tuberculosis in mothers and children\)](#).

Description of the internship:

The GHiGS team, one of the key actors in the Partner Site Brazil network, is an interdisciplinary public health research team whose objective, in collaboration with researchers, populations, and policymakers in low- and middle-income countries, is to:

- 1) produce data on diseases affecting these countries – their epidemiology, risk factors, and multi-dimensional and multisectoral consequences;
- 2) design and evaluate innovative interventions at individual and population levels that are effective, acceptable, feasible, equitable, and sustainable, thereby contributing to global health advancement.

The GHiGS team conducts research across five main areas: i) Major pandemics (HIV, tuberculosis, malaria, viral hepatitis, and sexually transmitted infections); ii) Emerging infectious diseases (EIDs); iii) Maternal and child health (MCH); iv) Non-communicable diseases (NCDs); and v) Models of care, implementation, and health systems.

The proposed internship sits at the intersection of axes i) major pandemics and v) implementation. It will involve conducting mixed-method analyses (qualitative and quantitative) using implementation research data collected within the TB-Speed, Decide TB, and/or eHealth4ChildTB projects on paediatric tuberculosis diagnosis in sub-Saharan African countries (focusing analyses on Côte d'Ivoire, Mozambique, and Zambia).

Expected candidate profile:

- **Profile / Training:** health professional interested in social science and implementation research, and in mixed quantitative and qualitative methods.
- **Type of master's degree to consider in the context of the grant for the 2026-2027 academic year:** second year of master's degree (M2) in Public Health or Sociology
- **Languages:** Portuguese and English required; French is an asset.
- **Techniques / Tools required with level of proficiency:** thematic analysis of qualitative interviews
- **Computer software skills:** R (for quantitative analyses); NVivo (for qualitative analyses)
- **Soft skills:** curiosity, autonomy, rigor, attention to detail
- **Availability (internship period):** to be adjusted in 2027 according to the candidate's schedule